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INDICAÇÃO Nº 169/2019 

 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, no sentido de 

verificar a possibilidade de elaborar Projeto de Armazenamento de água corrente 

da “Bica do Fontanella”, para abastecer caminhões pipas, para uso em 

irrigações e outras finalidades especificas, que não seja para consumo humano. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Armazenar e reutilizar água da Bica do Fontanella é ecologicamente 

viável, isso porque o armazenamento permite que se economize água diminuindo 

a pegada hídrica.  

Pensando no futuro e na economia de água em nossa cidade, 

precisamos no conscientizar e reaproveitar o máximo possível de toda água 

disponíveis das nossas minas para garantir um futuro mais seguro nesse quesito. 

Jaguariúna tem potencial para realizar essa indicação com total 

garantia de que será muito bem aproveitada para os trabalhos dessa Administração, 

que se preocupa com nosso meio ambiente. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 06 de agosto de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de agosto de 2019. 

 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Presidente 

 

 

 

https://www.ecycle.com.br/component/content/article/35-atitude/1254-voce-sabe-o-que-e-pegada-hidrica-tem-a-ver-com-o-consumo-direto-e-indireto-da-agua.html

